

Kinderfasching im Eppaner Dorfzentrum

Die Narren sind los

Am 28. Februar um 09:40 Uhr war es wieder soweit: Narrenfreiheit lautete die Devise. Angeführt von den Schnappviechern startete der Kinderumzug wie jedes Jahr am Unsinnigen Donnerstagmorgen bei frühlingshaften Temperaturen an der Grundschule St. Michael-Eppan. Zahlreiche Besucher, Verwandte und Bekannte feuerten die Kinder tatkräftig an, während sie durchs Dorf zogen, und sorgten so für bunte Stimmung in den Eppaner Gassen! Die kleinen und großen Faschingswütigen trugen kreative Kostüme zur Schau und spazierten und tanzten bei schwungvoll-musikalischer Umrahmung von Seiten der Musikkapelle durch die Straßen. Auch heuer stellte die Bäckerei Plazotta wieder leckere Faschingskrapfen für die Kinder und Begleitpersonen bereit, die mit großem Genuss verputzt wurden. Anschließend ging es dann zurück zur Schule, wo die Eltern inzwischen fleißig Stände aufgebaut hatten und zum finalen Umtrunk luden: Verwandte, Bekannte, Kinder und Lehrpersonen trafen sich hier, um den erfolgreichen Umzug bei Häppchen, Getränken und einem Ratscher ausklingen zu lassen!

Die Lehrer und Kinder möchten sich herzlich für die tolle Stimmung bedanken, bei der Musikkapelle für die musikalische Unterhaltung und bei der Bäckerei Plazotta für die süße Stärkung. Ein großer Dank geht auch an die Eltern für das Organisieren der Stände und an alle weiteren Beteiligten, die auch heuer wieder einen narrisch lustigen Faschingsumzug ermöglicht haben!



Ganz vorne dabei, die Eppaner Schnappviecher.



Es ging bunt her.



Der Umtrunk im Schulhof.